



Photos: 1) Formation pré-emploi pour des nouveaux membres de personnel. 2) Anna, une infirmière américaine de passage avec une autre ONG est venue vérifier la santé de chacun de nos enfants! 3) Genesis Design avec les grands: le message de la Croix! 4) Vaisselle au Point des Soins. 5) Peter, nouveau moniteur déjà adopté par les enfants. 6) Projet chorégraphie et chant avec les enfants du Point des Soins 01.

Février touche à sa fin et je me prépare pour les 6 jours de formation Genesis Design que je vais donner dès le 29. Tous les «anciens» et nouveaux membres de personnel vont participer et pourront inviter leurs époux(se) ou fiancé(e). J'ai hâte mais en même temps c'est une très grande responsabilité et j'ai encore beaucoup de préparation à faire pour cela dans les prochains jours.

Nous allons cette semaine terminer la formation pré-emploi pour les 6 nouveaux candidats: 2 moniteurs, 3 cuisinières et un enseignant qui va donner des cours particuliers à nos grands enfants déscolarisés à cause de leur niveau trop faible. A cause de cette formation, je n'ai pas pu être aussi présente qu'habituellement au Point des Soins vu que je faisais partie des formatrices.

Nous sommes toujours en train de chercher une parcelle pour l'ouverture de notre deuxième centre de ministère. Pour le moment c'est compliqué, les maisons sont soit beaucoup trop chères ou bien l'espace extérieur est trop petit pour accueillir un groupe de 50 enfants...Mais nous faisons confiance au Seigneur et nous nous donnons jusqu'à début mars pour trouver. Le recrutement d'enfants va commencer dès cette semaine.

Mes cours en ligne de relation d'aide Biblique avancent bien, mais c'est vrai que c'est un très grand travail, lecture et devoirs plus participation active sur un forum avec les autres étudiants. Ce n'est pas toujours évident de combiner travail et cours surtout ce mois qui a été si chargé et le mois de mars ne s'annonce pas plus calme!



SUJETS DE PRIÈRE

- * Merci de prier pour la formation Genesis Design que je vais donner dès la semaine prochaine, que le Seigneur m'inspire!
- * Priez pour que l'on trouve une parcelle pour le nouveau centre de Ministère mais aussi que d'autres missionnaires rejoignent notre équipe.
- * Priez pour Glenn et Esther, un des enfants qui est chez eux depuis presque 3 ans va rejoindre sa famille adoptive aux Etats Unis, la séparation va être difficile.

POINT SUR LA VOITURE



960€

10 000€